GELUNGEN Ramsberg feierte sein Heimatfest

SEITE 2

GUNZENHAUSEN Zwei Großereignisse in Folge

SEITE 5

TREUCHTLINGEN Biber versus Naturverjüngung

SEITE 3

FUßBALL-LANDESLIGA Sieg und Schock für den TSV 1860 SEITE 7



Der "Glückskeks" ist durch

"Der größte Glückskeks" ist abgespielt. Das zweite Weißenburger Stadtschreiber-Stück mit Sigi Zimmerschied als Zugpferd ging am gestrigen Sonntagabend letztmals über die Bühne des Bergwaldtheaters. An die Zahlen des "Lebkuchenmanns" wird "Der größte Glückskeks" wohl nicht ganz herankommen. Das erste Stadtschreiberstück hat vor drei Jahren in zehn Aufführungen rund 6500 Besucher angelockt. Diesmal waren es wiederum an zehn Abenden knapp 6000 Besucher. Das Kulturamt will das Ganze nun genau analysieren und im Lauf der Woche eine detaillierte Bilanz vorlegen.